

# ふるさとを語る



兵庫県は、日本の縮図と言われるほど多様な魅力をもつ県で、多彩な人材を輩出しています。そこで、毎回、さまざまな分野で活躍中の方に「ふるさとひょうご」を語っていただいています。

今回は、気象予報士で、女優業や司会業等、様々な方面でご活躍されている半井小絵さんに、早金県人会事務局長（兵庫県東京事務所長）がお話を伺いました。

## 歌を通して伊丹を知る

**事務局長**…伊丹大使をされていますが、伊丹での思い出をお聞かせください。また伊丹の良さは何ですか。

**半井さん**…私は伊丹で生まれ育ちました。小学校高学年の時、伊丹市少年少女合唱団に、幼なじみと一緒に通っていました。私がお祖母ちゃん子だったので、祖母は歌が好きで、私も一緒によく歌っていたので、歌が好きになりました。合唱団では伊丹市の歌も歌いましたので、例えば昆陽池などが歌詞に出てきて、歌を通して伊丹のことを知ることができました。学校の校区外の友達も大勢できました。

伊丹を思い出す時、また帰省した際も感じることもなのですが、伊丹は空が広いですね。伊丹から六甲山地の端に夕日が沈む風景が本当に綺麗で、東京では見られない伊丹の風景だなと感じます。

また天気も全然違います。冬だと関東

では真っ青な空の冬晴れになります。高い山から降り下ろしてくる山の向こう側は雪でも、こちら側は晴れています。一方、兵庫県の空、空の風が吹きます。一方、兵庫県の場合は山地が低いから、北側からの雪雲も流れてきますし、風の冷たさも違います。六甲おろしと言いますが、関東の風の方が冷たいと感じます。

## 祖母の影響で気象予報士を目指す

**事務局長**…気象予報士になろうと思われたきっかけは何だったのでしょうか。

**半井さん**…私が気象予報士を目指したのは、やはり祖母の影響が大きいですね。祖母が小学生の時に室戸台風が近畿にも上陸しました。当時京都に住んでいた祖母は、木造2階建て校舎の下敷きになりましたが、奇跡的に助かったようです。市内で最も被害が大きかった小学校で、同窓生41名を亡くしています。自然災害



## 半井 小絵さん

なからい さえ

伊丹市出身。伊丹大使。気象予報士。特定非営利活動法人「火山防災推進機構」客員研究員。2001年に気象予報士の資格を取得し、02年からNHKの気象キャスターを9年間担当する。現在、「真相深入り！虎ノ門ニュース」の月曜コメンテーターや、気象や防災の講演活動などを行っている。著書：「半井小絵のお天気彩時記」（文春文庫）他。

の怖さを目の当たりにした祖母は、天気予報を朝昼晩と必ずチェックし、また雷が鳴ると雨戸を閉めてカーテンの上で暗幕をつけ、アクセサリーも全て外して、部屋の真ん中に寝転がるようにしていました。そこで、私も天気予報と一緒に見たり、雷が怖くて横で一緒に寝たりしていました。

## OLから気象予報士に転身、活躍の場はNHKに

**事務局長**…初めて就職されたのは日本銀行とお聞きしていますが、その仕事よりも気象予報士へのチャレンジを選ばれたのですね。

**半井さん**…日本銀行に在職中、総務、人事、秘書の仕事を中心に担当して、窓口を少し経験しました。その間、社会人としての基礎を学びましたが、銀行では周りが金融のプロばかりだったので、私も何

か専門性を身に付けたいと思いました。そこで気象予報士の資格を取るため、予備校に通い、通信教育も受講しました。通信教育のスクーリングで、気象予報は権威のある新田先生に教えていただきました。先生に名前を覚えてもらえる程、授業が終わった後も先生にいろいろと質問し、話をしました。

気象予報士の試験に合格すると、スクーリングを実施していた学校から気象会社に来ないかと声が掛りました。ラジオの仕事をしたがら、NHKのオーディションを受けたところ、ほどなくNHKの仕事が決まりました。結局、気象予報士の試験受験から約1年、原稿の書き方もわかっていないうちに、NHKの仕事に就くことになりました。

## 視聴者の応援に力をいただく

**事務局長**…「NHKニュース7」の気象情

